

Bekanntgabe der Beschlüsse aus dem nichtöffentlichen Teil der Gemeindevertretersitzung Neuburg am 24.02.2022

- Der nichtöffentliche Teil der Niederschrift vom 27.01.2022 wurde bestätigt.

NBG/219/2022

Die Gemeindevertretung hat der WW Brandschutz GmbH den Auftrag zur Erstellung eines Löschwasserkonzeptes für die Gemeinde Neuburg erteilt.

NBG/320/2022

Der Beschluss Nr. 333-39/2018 vom 23.08.2018 über den Verkauf einer Teilfläche aus dem Flurstück 76/6 der Flur 1, Gemarkung Steinhausen wurde aufgehoben.

Bericht Gemeindevertretung am 24.03.2022

Baugeschehen

- Gestern fand die Bauanlaufberatung für die Umbauarbeiten in unserer Gemeindegüche hier im Gemeindezentrum statt. Nach Absprache werden in der nächsten Woche die E-Anlage und die Wasser- und Abwasserversorgung für die neuen Geräte erneuert. In der Woche darauf soll der Trockenbau fertig gestellt werden. Ab dem 11. April könnten dann die Malerarbeiten durchgeführt werden, so dass dann am 19. April die neuen Küchenmöbel eingebaut werden.
- Für den weiteren Umbau des Gemeindezentrums fehlt noch die Zuarbeit des Küchenplaners von Mac Pom, die aber auch in den nächsten Tagen fertig gestellt werden soll.
- Der Entwurf unseres Schulsportplatzes wurde unseren Ausschüssen sowie der Schule zur weiteren Beratung übergeben. In den nächsten Wochen wird dann ein Gespräch mit dem Planer stattfinden wo eventuelle Veränderungen besprochen werden.
- In dieser Woche haben auch die Vorbereitungen zum Bau der Solaranlage an der Bahnlinie hinter der Kartoffelhalle begonnen.

Sonstiges

- Am 07.03.hat unser Sozialausschuss unter Leitung von Frau Köpnick nach langem Aussetzen der Veranstaltungen bedingt durch Covid 19 die Frauentagsfeier für unsere Frauen der Gemeinde durchgeführt. Ich muss sagen, trotz der langen Zwangspause haben sie dieses Fest wieder zu einem Höhepunkt werden lassen. Hierfür möchte ich allen Ausschussmitgliedern und Helfern Danke sagen.

- In der letzten Gemeindevertretung hatten wir schon über den Krieg in der Ukraine gesprochen. Seitdem gibt es sehr viel Unterstützung für Bevölkerung in der Ukraine. Auch aus unserer Gemeinde gibt es tatkräftige Unterstützung. Hier möchte als Vorreiter den Agrarbetrieb Steinhausen unter der Leitung von Herrn Brink und Frau Gröger an erster Stelle nennen. Natürlich gibt es noch viele andere Helfer und Unterstützer. Allen möchte ich an dieser Stelle meine Anerkennung sowie ein großes Lob für ihre sofortige bedingungslose Unterstützung aussprechen.

Zurzeit wohnen in unserer Gemeinde 5 ukrainische Familien, die auch wir von der Gemeinde tatkräftig unterstützen.

Hierfür hat der HFA unserer Gemeinde aus seinen Mitgliedern Frau Teichmann als Flüchtlingsbeauftragte/ Vertriebenenbeauftragte gewählt. Frau Teichmann unterstützt die neuen Bürger und ihre Helfer die neuen Herausforderungen zu bewältigen. An dieser Stelle möchte ich die Gemeindevertretung aufrufen, Frau Teichmann bei dieser Aufgabe zu unterstützen.

In diesem Zusammenhang möchte ich zu einer Willkommensveranstaltung am 30.03. um 16 Uhr hier im Gemeindezentrum für die in unserer Gemeinde lebenden ukrainischen Familien alle Gemeindevertreter einladen.

- Das Thema Covid 19 beschäftigt uns auch immer. Ich hoffe nur, dass wir bald unser gemeinschaftliches Leben wieder genießen können.